
Moi, ce qui m'a rendue heureuse aujourd’hui, c'est

de tomber sur un inconnu qui me dit : « C'est quoi

qui te rend heureuse ? ». Cette question, elle m'a

rendue heureuse ! Je me suis dit : « Ben oui, c'est

quoi, ce qui me rend heureuse ? »… Les mystères et

hasards de la vie de chaque jour, le fait de sentir

qu’au fond, si on sait écouter et voir avec autre

chose que ses yeux, et ben tout est source de

bonheur... Moi je dis qu’à chaque moment de vie,

on est guidé, soutenu et si on ouvre son être et on

ne cherche plus à maîtriser la vie au lieu de la

vivre, alors on est plus en survie, mais en vie dans

la vie, et là quoi qu'il advienne on ne sombre plus.

Il y des moments magiques, il y a des moments

tristes mais c'est comme une musique en rythme...

J'ai mon parcours de souffrances et de misères,

mais au fond du trou, j'ai touché quelque chose qui

ne peut être détruit, sali, terni, volé, une source qui

ne peut pas être touchée et qui me fait dire

aujourd’hui, je suis surtout heureuse d'être en vie...

Être heureux, c'est un état de vie... pas une

attitude.

Agnès 29 ans Paris
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